



Compte rendu de la réunion du comité du 15 Décembre 2025

Présents : Vincent Lucas, Guillaume Dos Reis, Audrey Debaire, Alexandre Vincent, Charlotte Vincent, Guy Chaumet, Laurent Monmart

Absent : Etienne Charpentier, Gwenaël Adam, Jérémy Maillefer

- **RETOUR REUNION MAIRIE**

Rénovations en cours :

Douches, résine, petits travaux porte/fenêtre

Achat poteaux et filets des terrains 3 et 4 pour changement au printemps.

Reprise des contrats eau, EDF, gaz en cours.

Subvention : Demande de Guillaume au maire de continuer à nous subventionner (en parallèle des demandes de subvention à la fft). Le maire a bien voulu doubler la subvention pour cette année.

- **TARIF POUR LA SAISON PROCHAINE**

Comptes déficitaires de

9600 pour la saison passée,

7200 euros pour 2023/2024

...

Pertes annuelles qui peuvent être risquées pour l'avenir du club. Il faut trouver un moyen de rééquilibrer.

Au niveau des cours de tennis : on n'arrive pas à payer nos entraîneurs avec ce qu'on demande à nos adhérents. Précédemment les adhérents qui ne prenaient pas de cours équilibraient un peu les comptes.

Aujourd'hui 140 personnes prennent des cours sur 162. Donc l'augmentation des tarifs sert à combler un peu le déficit.

Et la grille nous paraît plus cohérente entre les catégories d'âge.

Votes :

9 pour sur 10 votants

1 abstention.

⇒ Grille tarifaire validée

- **GRATUITE POUR LES MEMBRES DU COMITE**

Coût pour le club de la gratuité des membres du comité : 1800 euros.

Principe évoqué pendant la réunion : quand on est bénévole, on ne doit pas bénéficier d'un avantage.

Dans les circonstances actuelles toute économie est bonne à prendre (Recherche DE).

Vote :

7 votes pour sur 8 votants

1 vote contre

- **ORGANISATION TOURNOI INTERNE**

Epreuves pour l'année 2026 : Simple dames/ simple messieurs

Afin d'alléger l'organisation du tournoi, il faut trouver des solutions pour plus d'autonomie des joueurs :

- Enlever les poules
 - Assister les joueurs jusqu'au classement 30/2. Par la suite les joueurs peuvent s'organiser pour réserver et amener les balles. Si besoin d'aide ils peuvent demander à la coach.
 - Mise en place d'un badge compétition pour gérer l'éclairage et les réservations.
- ⇒ Organisation et facilitation à revoir avec Micka.

- **POINTS DIVERS OU OUVERTS DES REUNIONS PRECEDENTES**

- Stock de boissons à revoir pour ne pas en manquer
- Visite du club de monsieur Thierry Delarme, président du comité Marne le 15 janvier à 15h.
- Permanences secrétariat mensuelles. A revoir (Audrey/Vincent)
- Communication aux adhérents sur le manque de JAE/JAT=> A faire sur le groupe. Pour les inscriptions, à voir rapidement.

Prochaine réunion : à 12/01 à 18h30.

Cordialement,
Audrey Debaire